



Der Fraktionsvorsitzende
Andreas Lehr

Dem Oberbürgermeister der
Großen Kreisstadt Bad Mergentheim

Weingasse 28 - Markelsheim
97980 Bad Mergentheim

Tel. 07931-43268
Mobil. 0175-4999663
andreas.lehr@t-online.de
www.cdu-mgh.de

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Glatthaar,

ich möchte Sie um Beratung und Beschlussfassung des beigefügten Antrages bitten.

-Antrag-

1. Die Stadt Bad Mergentheim richtet eine Videoanlage ein, die es erlaubt, den Bahnhofplatz zu überwachen.
2. Die Aufnahmen und die zugehörigen Daten sind entsprechend den gesetzlichen Vorgaben zu löschen.

Begründung:

1. Die allgemeine Sicherheitslage hat sich deutlich verändert. Die CDU-Fraktion im Gemeinderat sieht den Bereich um den Bahnhof und das städtische Parkhaus (Gelände des früheren Schlachthofs) als einen Schwerpunkt für die Notwendigkeit der Gewährleistung einer höheren Sicherheit für Bürger und Gäste an. Auch Vandalismus, also Sachbeschädigungen, häufen sich, sowohl im Bereich des Parkhauses als auch auf dem Bahnhofsbereich.

Der sichere Zugang zum Bahnhof ist auch bei Dunkelheit für viele Bürgerinnen und Bürger wie für Gäste unserer Stadt wichtig.

2. Die Videoüberwachung ist ein insbesondere auch zur Prävention gegen Straftaten sinnvolles Mittel. Sie wird im In- und Ausland vielerorts mit beachtlichem Erfolg eingesetzt. Der Nutzen einer Überwachung des Bahnhofplatzes wird sich auch vorteilhaft auf nahegelegene Quartiere auswirken.
3. Darüber hinaus haben Videoaufnahmen in der jüngeren Vergangenheit, wo nicht zur Verhütung von Straftaten, doch zur Ermittlung von Tätern geführt, die sonst unerkannt entkommen wären. Die CDU-Fraktion verweist auf den „U-Bahn-Treter“ in Berlin.

4. Die CDU-Fraktion greift daher ihren bereits früher gestellten Antrag wieder auf, den Bahnhofplatz in Bad Mergentheim durch Videotechnik zu überwachen.

5. Die Daten sind kurzfristig zu löschen, sofern sie nicht von einer zuständigen Behörde für die Strafverfolgung angefordert werden. Dazu stellt die CDU-Fraktion klarstellend den Antrag Ziffer 2.

Bad Mergentheim, den 25.10.2017
Für die CDU-Fraktion im Gemeinderat



Andreas Lehr
Fraktionsvorsitzender